

Siegfried Marcus Preise 2010

2010-02-02

Mag. Irina Podshibyakina



V. l. n. r.: Wolfgang Schneider (Haberhorn Ulmer GmbH, Shell-Schmierstoffe), Dir.-Stv. Ing. Berthold Kunitzky und Dir. Markus Fuchs (Berufsschule für Kfz-Technik)

Seit 2007 wird der Siegfried Marcus Preis an Lehrlingsausbilder und Vertreter der Wirtschaft für besondere Verdienste im Bereich Ausbildung und die Zusammenarbeit mit der Siegfried Marcus Berufsschule Wien verliehen.

2010 gehen die Preise an Wolfgang Schneider (Shell-Schmierstoffe, Haberhorn Ulmer GmbH) und Vertreter von BMW (Importeur, Vertriebsorganisationen in Wien und Werk in Steyr) für die langjährige Zusammenarbeit mit der Siegfried Marcus Berufsschule. Die Zusammenarbeit zwischen der Siegfried Marcus Berufsschule und Shell besteht seit 2003, zuerst als Shell Austria, nun Haberhorn Ulmer/Shell Schmierstoffe. Die Unterstützung betrifft viele Bereiche: Förderung der Website und der Marketingarbeit der Schule, Lehrmittel und Organisation von Schmierstoffschulungen. Seit vielen Jahren unterstützt die BMW-Organisation die Siegfried Marcus Berufsschule – sowohl mit Lehrmitteln als auch durch Vermittlung der neuesten Technologien in der Fahrzeugentwicklung (Werk Steyr).

© info4you - Druckdatum: 04.02.2010

[Seite drucken](#) | [Fenster schließen](#)